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Aux autorités du BAPE 

OBJET : IMP~NTATION DUN PORT MÉTHANIER À LÉVIS 

St-Georges 
12 janvier 2007. 

Bien que résident de St-Georges, j’ai suivi avec beaucoup d’intérêt le 
déroulement des audiences du BAPE portant sur l’implantation d’un port 
méthanier à Lévis. 

Je vous remercie de l’intérêt que vous portez envers la présente et je tiens 
également à vos féliciter pour tout le dévouement que vous apportez à cette 
étude. 

II y a bien des choses de compliquées dans la vie. Plusieurs sont quantifiables, 
d‘autres, à peine qualifiables ... Il reste qu’un projet comme celui de Rabaska 
comporte certains risques surtout en matiire de sécurité. Depuis que le gaz 
naturel est utilisé comme source d’énergie, partout à travers le monde, il ne 
semble pas y avoir eu d’accidents plus graves qu’avec n’importe quelle autre 
source d’énergie. De plus, avec les connaissances actuelles et l’avancement des 
technologies, les risques de problémes majeurs sont encore mieux identifiés et 
mieux contrôlés. 

L‘expertise des différents ministères appelés à intervenir dans un tel dossier 
devrait satisfaire les plus exigeants (pour ne pas dire le plus peureux). L‘ennui 
dans tout ça, c’est que ce sont toujours les mêmes individus qui provoquent le 
doute chez les personnes qui ont une certaine difficulté a se forger une opinion 
claire à même des ressources fiables. Elles se montrent très savantes, 
extrêmement renseignées mais toujours et strictement dans le négatif de la 
chose. 



Un port méthanier en activité va déranger la faune, bouleverser nos terres, 
déranger la population avoisinante, nuire au trafic maritime, causer des 
déversements allant jusqu’à blesser ou tuer du monde ... Quelle mauvaise 
influence! Quel manque d’objectivité! Comment peut-on vivre dans une 
condition psychologique aussi absurde!!! Ces personnes ne sont pas capables 
de discerner une bonne affaire d’une moins bonne et surtout comprendre que si 
I’on perd ça, personne d’autre ne viendra proposer de s’installer dans notre 
patelin. 

Un projet de 840 millions ça ne court pas les rues. Presque trois ans de 
construction, tous les métiers utilisés, des salaires plus qu’intéressants et surtout 
pour une telle durée, ça c’est de l’activité économique à plein pour la région et 
les voisins. C‘est bien mieux qu’un centre des congrès ou encore un chantier 
maritime archi subventionné pour ne pas marcher ... Pourquoi chialer quand la 
manne passe à notre porte??? 

Aucun investissement sollicité aux différents gouvernements autrement dit : 
aucun sous de nos poches injectés dans ce projet, c’est drôlement intéressant! 
Nos jeunes vont pouvoir rester dans la région et mettre à proffi les études qu’on 
leur a payées! 

Même pour nous qui demeurons à 75 kilomètres nous croyons pouvoir avoir 
notre chance d’y travailler durant la construction et ainsi contribuer à améliorer 
l’activité économique de notre petit coin de pays. 

En mon nom personnel et au nom de tous ceux avec qui j’ai eu la chance de 
discuter des pour et des contre de ce magnifique projet, je ne peux que très 
fortement vous recommander de considérer ce projet comme étant extrêmement 
avantageux pour tous et ce pour de nombreuses années à venir. 

St-Georges 


